

29.01.2009 - 09:00 Uhr

Étude PwC "IPO Watch Europe 2008, Q4" - Les Bourses frappées d'immobilité

Zurich (ots) -

Au cours du dernier trimestre 2008, le nombre d'introductions en bourse (Initial Public Offerings ou IPO) a chuté à 64 (4e trimestre 2007: 233 IPO) et le volume total d'émission a diminué, passant à 1238 milliards d'EUR (4e trimestre 2007: 29 112 milliards d'EUR). En termes de volume d'émission, la Bourse de Londres s'est imposée lors de cette période avec 666 millions d'EUR, suivie par la Bourse de Varsovie qui, avec 23 introductions en bourse, a réalisé le plus grand nombre d'IPO. Grâce à l'admission à la cote de Resolution Limited, Londres a également enregistré l'entrée en Bourse la plus importante, pour un volume d'émission de 660 millions d'EUR. La Bourse suisse SIX n'a, quant à elle, enregistré aucune nouvelle introduction au quatrième trimestre 2008. Tels sont les résultats de l'étude "IPO Watch Europe 2008, Q4" de PricewaterhouseCoopers (PwC).

Par rapport à l'année précédente, les introductions en bourse ont chuté de 73 % en Europe, passant de 233 à 64. Le volume total, qui s'élevait à 29 112 milliards d'EUR au quatrième trimestre 2007, a péniblement atteint 1238 milliards d'EUR au quatrième trimestre 2008. "L'exceptionnelle faiblesse boursière du dernier trimestre reflète, de manière générale, le mauvais état de santé persistant des marchés financiers, de même que les préoccupations quant à l'évolution de l'économie mondiale. Nous tablons sur une reprise des marchés des capitaux, mais pas avant le quatrième trimestre 2009. Pour ce faire, il est impératif que la situation économique commence à s'améliorer", commente Philipp Hofstetter, associé Conseil économique chez PricewaterhouseCoopers Suisse.

La SIX sans activités IPO

La Bourse suisse SIX n'a enregistré aucune nouvelle introduction au quatrième trimestre 2008 (4e trimestre 2007: 4 IPO, pour 592 millions d'EUR).

Londres toujours en tête

Avec un volume d'émission de 666 millions d'EUR, Londres est restée, au quatrième trimestre, la première place boursière européenne (4ème trimestre 2007: 9'349 milliards d'EUR), enregistrant également l'émission européenne la plus importante du trimestre, avec l'introduction en Bourse de Resolution Limited pour 660 millions d'EUR. Par rapport à la même période de l'an dernier, le nombre d'IPO a chuté, passant de 80 à 12.

La Bourse de Varsovie se positionne au deuxième rang des émissions en Europe en termes de volume. L'introduction en Bourse du fournisseur d'énergie Enea, qui a permis de réaliser 546 millions d'EUR de produit, a même fait progresser de 462 millions d'EUR le volume d'émission par rapport au quatrième trimestre 2007, pour atteindre 555 millions d'EUR.

Hormis Londres et Varsovie, seuls le groupe NYSE Euronext et la Bourse d'Oslo ont réalisé des introductions en Bourse assorties de produit d'émission. Avec 13 IPO, le groupe NYSE Euronext a réalisé un produit total de 6 millions d'EUR (4e trimestre 2007: 3489 milliards d'EUR) tandis que la Bourse d'Oslo enregistrerait un produit de 11 millions d'EUR (4e trimestre 2007: 607 millions d'EUR) avec deux émissions. Au dernier trimestre 2008, la Bourse allemande n'a

enregistré qu'une seule admission à la cote qui n'a toutefois généré aucun produit d'émission (4e trimestre 2007: 15 IPO, pour 1395 millions d'EUR).

Contact:

Philipp Hofstetter
Associé Conseil économique
PricewaterhouseCoopers Suisse
E-Mail: philipp.hofstetter@ch.pwc.com

Nadja Wigger
Communications Manager
PricewaterhouseCoopers Suisse
E-Mail: nadja.wigger@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100576881> abgerufen werden.